

Ante el retorno a clases

Se reforzará presencia de Carabineros en cruces y paraderos de colectivos

● Ayer se realizó una reunión con autoridades y representantes de los entes de seguridad, con la finalidad de poder tener un control de cómo será la vuelta a la normalidad en la Región de Magallanes.

Policial

policial@elpinguino.com

Con el objetivo de coordinar todas las acciones necesarias para que la llegada del mes de marzo sea lo menos compleja posible, la Delegación Presidencial Regional de Magallanes, encabezó una Mesa Intersectorial que permitirá ir ejecutando de manera progresiva y escalonada las medidas que se tomarán durante este mes que representa, para gran parte de la población, el retorno a la rutina.

El delegado presidencial regional de Magallanes, José Ruiz Pivcevic, sostuvo que esta reunión sirvió para conocer el trabajo de diversas instituciones y servicios de cara a la llegada de marzo. "Por ejemplo por la identificación de los nudos más críticos, de mayor congestión, para que haya también Carabineros de tránsito, y que también va a ser monitoreada por la Seremía de Transportes, en conjunto con el despliegue del transporte público y la coordinación de semaforización con la Municipalidad de Punta Arenas" agregó.

Además, el delegado presidencial informó respecto a los trabajos que se han realizado en las provincias de la región, previo al inicio de clases. "Hubo una inversión de más de mil millones de pesos en todas las provincias de la región, sumado a eso también un esfuerzo por entregar kits de útiles escolares tanto a estudiantes como

a docentes, que totalizan una inversión de 260 millones de pesos. Por tanto, estamos de forma intersectorial generando estas coordinaciones", aseguró la autoridad.

El delegado presidencial regional estuvo acompañado por el seremi de Gobierno, Andro Mimica; Valentín Aguilera; seremi de Educación; Alejandro Goich; seremi de Transportes y Telecomunicaciones; y Doris Sandoval, seremi del Trabajo y Previsión Social. Además estuvieron presentes en la reunión el subdirector de Administración y Finanzas del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Magallanes, Benjamín Agurto; el jefe de la XII Zona de Carabineros de Magallanes y la Antártica Chilena, General Marco Alvarado; y por la Municipalidad de Punta Arenas el director de Tránsito, Marcel Bermúdez, y la encargada de Seguridad Pública, Karen Rendoll.

El general Marco Alvarado, jefe de la XII Zona de Carabineros de Magallanes y la Antártica Chilena, se refirió a los puntos críticos que han identificado en Punta Arenas previo al retorno a clases, indicando que "tenemos la Avenida España, específicamente con Avenida Colón, que siempre ha sido tradicional, por eso ha habido reuniones de coordinación también con la Municipalidad respecto a la semaforización. Nosotros ya tenemos un plan desplegado al respecto. También tenemos considerado des-

pliegue en algunos paraderos de locomoción colectiva, entendiendo que eventualmente se puedan generar trastornos que son propios del día a día. Vamos a tener desplegado personal de infantería ese día, van a estar en los establecimientos educacionales, pero también vamos a estar con patrullas moviéndose en caso de que se generen algunos nudos críticos".

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, señaló que "se han hecho intervenciones importantes en materia de infraestructura, más de 1.000 millones de pesos se han invertido para mantenimientos y conservaciones de establecimientos en las distintas provincias de nuestra región que consideran, por ejemplo, renovación de sistemas eléctricos, de calefacción, de sistemas sanitarios, de cocina y comedores, y entre otros puntos ciertos que son necesarios para cada una de las comunidades educativas. También existió un trabajo muy importante de despliegue por parte de Junaeb. Estamos hablando, por ejemplo, del Programa de Alimentación Escolar que está en condiciones de empezar sin ningún tipo de problemática".

El miércoles 05 de marzo la totalidad de los establecimientos educacionales habrán iniciado el Año Escolar 2025 en Magallanes, por lo que se mantendrá el monitoreo y la coordinación hasta que se regularice el regreso a la rutina de los vecinos en la región.



La mesa de trabajo estuvo presidida por el delegado presidencial de Magallanes, José Ruiz Pivcevic.